
児玉光明 議員 

・ 学校教育予算について 

・ 給食センターについて 

・ 幼児虐待・児童虐待問題について 

・ 猿ヶ城渓谷について 

 

葛迫猛 議員 

・ 学校施設について 

・ 防災営農対策 

・ 南海郵船フェリー駐車場について 

 

堀之内輝夫 議員 

・ 上野台地からの排水路を牧農道に建設することについての問題点（県関連） 

・ 浜平大都線の歩道設置について 

・ 内之野線道路改良の問題点 

・ 上之宮地区の砂防工事実施の状況（県関連） 

 

川尻達志 議員 

・ 中山間整備事業について 

・ 垂水南之郷線、垂水大崎線整備について 

・ 行政改革大綱作成について 

・ 道の駅について 

・ 給食センターについて 

 

川畑三郎 議員 

・ 給食センター建設について 

・ 企業誘致について 

・ 農道・市道の整備について 

 

池山節夫 議員 

・ 観光対策について 

・ 行政改革について 

・ 湾岸道路について 

 

森正勝 議員 

・ 市町村合併について 



・ 鉄道跡地問題について 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 国際交流について 

・ 本城川におけるフナ等のへい死について 

 

上村和博 議員 

・ 失業率５％ 経済政策と雇用状況について 

・ 民間委託と補助金交付団体に対する事業 

・ マイラインの対応について 

・ フィルムコミッションについて 

 

持留良一 議員 

・ 平和問題について 

・ 市民生活と政治 

・ 福祉の充実 減額減免制度の充実について 

・ 路線バスの規制緩和と交通問題 

・ 防災対策と給食センターについて 

 

新原満大 議員 

・ 猿ヶ城の整備と開発について 

・ 潮彩町商業団地の今後の開発について 

・ 職員採用について 

・ 学童保育のアンケート調査にともなう取組みについて 

・ 給食センターについて 

・ 夏のフェスタについて今後どうするのか 

 

塩満義信 議員 

・ 市長の政治姿勢について 

・ 環境美化条例の制定について 

・ 学校の週休２日制完全実施に向けて 

・ シルバー人材センターの概要について 

・ 給食センター問題について 

 

池田和弘 議員 

・ 生活環境問題 



・ １３年度補正予算内の公用車購入について 

 

 


